

園児たちの安全を祈願 こゆりこども園でプール開き

6月13日、こゆりこども園でプール開きが行われました。先生から「プールに入る前は、しっかり準備運動をする、先生の話をよく聞く」などプールで遊ぶ時の約束について説明を受けました。その後、準備運動を行い、園庭に準備されたプールに移動し、三留昭生子育て支援センター所長と安全を祈願しました。

園児たちは、約束事を守りながら、水遊びを楽しみ、笑顔と歓声に溢れたプール開きとなりました。



健康な土づくり事業 25周年記念イベント 第1回ミネラル野菜市を開催

6月18日、道の駅にしあいづよりっせ特設会場で「第1回ミネラル野菜市」が開かれました。

ミネラル野菜の普及啓発を目的に、にしあいづ健康ミネラル野菜普及会の主催で6月から11月までの間、毎月1回開催されます。第1回目が開催されたこの日は多くの来場者が訪れ、販売したアスパラ、エシャレット、ウドなどほぼ完売するほど大盛況でした。

3Dプリンターとプログラミング技術を学ぶ！ プログラミング教室

6月17日、町教育委員会主催の「プログラミング教室」が西会津中学校で開催され、西会津小学校の児童17人が参加しました。

富士電機 IT ソリューション(株)とビープロジャパン(株)の皆さんを講師に、児童たちは3Dプリンターの仕組みやプログラミングの技術について楽しく学びました。

3Dプリンターを使ったオリジナルクリップづくりでは、専用のソフト上で自分の好きなモチーフ、文字などを選びクリップの作成に取り組んでいました。

教室の後半には、ロボットやドローンの操作体験が行われ、楽しみながら最新技術に触れる良い機会となりました。



西中生が西会津町のワクワクする未来を考える アントレプレナーシップスクール 2023



令和5年2月7日に西会津町と武蔵野大学アントレプレナーシップ研究所が包括連携協定を締結してから初めてのアントレプレナーシップスクールが6月29日、30日に西会津中学校で行われました。

本年度は「西会津町のワクワクする未来」をテーマとし、武蔵野大学アントレプレナーシップ学部の芝哲也教授によるワークショップを中心に、生徒たちは西会津町の未来について考えました。武蔵野大学の学生や地域の人にもメンター※として参加し、「最高の〇〇・最悪の〇〇」を話しながら極端に発想する二極ブレインストーミングを試してみたり、アイデアを実際に試作してみるプロトタイピングという手法を用いて、様々な「ガラクタ」を組み合わせるアイデアを具現化してみたりと頭と体の両方をフル活用して行なわれたワークショップに生徒たちは終始楽しそうに取り組んでいました。

※助言や指導をする立場の人

